



Delcy Rodríguez lidera Consejo de Ministros en Venezuela

Description

Delcy Rodríguez lidera primer Consejo de Ministros mientras canciller Gil sostiene ante CELAC que Maduro sigue siendo presidente legítimo

La vicepresidenta venezolana Delcy Rodríguez presidió el domingo 4 de enero el Consejo de Ministros número 757 desde el Palacio de Miraflores, marcando su primera sesión como presidenta encargada tras el presunto secuestro del mandatario Nicolás Maduro y su esposa Cilia Flores por fuerzas militares estadounidenses el 2 de enero.

La reunión se realizó en cumplimiento de una resolución emitida el 3 de enero por la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), que ratificó a Rodríguez en el cargo para “garantizar la paz ciudadana, defender la soberanía nacional y asegurar la operatividad plena del Estado” informaron los medios locales.

Gabinete de crisis

Participaron en la sesión los principales vicepresidentes sectoriales y ministros del gobierno bolivariano, incluyendo a Diosdado Cabello (vicepresidente de Política y Seguridad), el general Vladímir Padrino López (Defensa y Soberanía), y el canciller Yván Gil, quien lideró las gestiones diplomáticas internacionales.

También asistieron Alex Saab (Industrias y Producción), Anabel Pereira Fernández (Economía y Finanzas), Magaly Gutiérrez Viña (Salud), y el vicealmirante Aníbal Coronado (Despacho de la Presidencia), evidenciando una coordinación de alto nivel del aparato estatal.

Durante la reunión, imágenes de Maduro y Flores —supuestamente trasladados a Nueva York— se proyectaban de fondo en la sala, en un gesto simbólico de continuidad del liderazgo.

Posición ante CELAC

Paralelamente, el canciller Gil compareció ante una cumbre extraordinaria de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) convocada por Brasil, donde insistió que Maduro “continúa siendo el presidente en pleno ejercicio de su mandato” pese a encontrarse “ilegalmente secuestrado”.

“En Venezuela existe un presidente constitucional, Nicolás Maduro Moros, quien aunque hoy se encuentra ilegalmente secuestrado, sigue siendo el jefe de Estado”, declaró Gil, exigiendo además el retiro de fuerzas militares estadounidenses del Caribe.

Apoyo Popular

Miles de venezolanos se congregaron frente al Palacio de Miraflores con banderas nacionales y retratos del fallecido Hugo Chávez, expresando respaldo al gobierno y rechazo a lo que califican como “intervención extranjera”.

La situación marca un momento de alta tensión en la política venezolana y las relaciones hemisféricas, con implicaciones aún por determinar para la estabilidad regional.

El Maipo

Date Created

Enero 2026